
L’INTERVIEW DU COACH  

DE LA DHR…. 

SEBASTIEN LASSERRE 
 

1) Sébastien, tu es arrivé au club cette saison. Peux-tu nous parler de ton parcours et de ton 

arrivée au sein du club ? 

J’ai commencé le football vers l’âge de 8 ans dans mon village d’Ayguesvives 

 comme tout le monde, puis le TOAC, Muret puis le TFC (19 Nat + DH)  

en jeune. En Sénior de nouveau Muret (CFA –DH) et Pamiers (DH).  

J’ai arrêté de jouer à 28 ans à la naissance de ma 1ère fille pour me consacrer 

seulement à l’entrainement. J’ai commencé à entraîner au FC Pamiers à l’âge  

de 23 ans, je suis passé par toutes les catégories de jeunes.  

Je me suis occupé pendant deux ans de la section sportive de Font Romeu  

(1er et 2e cycle). Je suis ensuite revenu sur Pamiers prendre en charge la DHR, 

puis de Castelnaudary et de Portet sur Garonne dernièrement… 

Mon arrivée au club s’est passée d’une façon simple, j’ai connu Patrice 

 Maurel pendant mon passage au centre de formation de Toulouse, 

 il m’a appelé pour prendre en charge ce groupe de DHR.  

Le feeling est bien passé rapidement et venir travailler dans une structure 

comme Colomiers avec un groupe jeune et talentueux m’intéressait beaucoup.  

Je profite de l’occasion pour remercier tous les bénévoles et éducateurs pour  

leur agréable accueil au sein de l’US Colomiers.  

 
 

 



2) Que penses-tu de ton effectif pour cette saison ? 

C’est un effectif de qualité, nous avons un groupe très jeune (19-20 ans) en moyenne encadré par 3 

« anciens ».  

Cet effectif  DHR est composé de 20 joueurs environ avec beaucoup de synergies et d’échanges entre les 

groupes CFA, U19 Nat et PH.  

Beaucoup de joueurs doivent se servir de cette année « charnière » en DHR pour finaliser leur formation et 

capitaliser de l’expérience en sénior afin de remplir leur bagage au maximum pour passer ce cap et intégrer 

notre groupe CFA.  

 

3) Comment juges-tu ce début de saison (championnat et Coupe du Midi) ? 
Le début de saison est satisfaisant. Nous avons bien travaillé tout le mois d’Aout et avons su rectifier nos 

lacunes collectives visibles pendant les matchs amicaux.  

Le début de championnat se passe correctement avec trois victoires et un nul et nous sommes encore en 

course en coupe du midi. Donc le bilan reste positif. 

 

4) Quels sont tes objectifs pour cette saison ?  
L’objectif principal est de former, de préparer du mieux possible nos jeunes joueurs aux exigences du football 

en CFA – National. Cette idée principale reste prioritaire dans notre fonctionnement.  

Nous pensons que faire évoluer nos jeunes joueurs en DH sera plus formateur. Donc nous espérons à plus ou 

moins court terme retrouver les joutes de ce championnat régional. 

L’aventure de la coupe du midi est très sympa aussi à vivre. Pour l’avoir gagné en tant que joueur, je sais que 

cela génère de grands souvenirs. Et c’est un peu pour cela aussi qu’on fait du football, pour partager 

humainement de belles aventures alors pourquoi pas ….. 

FORMER A TRAVERS DES VICTOIRES ……….. (Guy Roux) 

 

« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 29/10/2015 

 


